El Sol de Toluca

Promueven debate y ensayo político

NOÉ ÁLVAREZ PASCUAL

La consejera Erika Armenta del Instituto Electoral del Estado de México prevé una mayor participación para el 27 Certamen de Investigación y Ensayo Político, puesto que se ha dado mucha difusión en escuelas y con la ciudadanía.

En entrevista con **El Sol de Toluca**, explicó que el Certamen de Investigación y Ensayo Político, busca fomentar el debate y la participación ciudadana en temas públicos, así como reconocer y estimular la excelencia académica en el ámbito político-electoral.

"El IEEM ha logrado mantener cifras destacadas en ediciones anteriores, y este año no es la excepción, aunque el certamen se ha enfocado principalmente en estudiantes del Estado de México, se ha trabajado intensamente en su difusión a nivel nacional, incluyendo universidades

de otros estados y organismos públicos locales electorales", explicó.

Este certamen, promovido por el comité académico del IEEM, representa una plataforma única para estudiantes y académicos interesados en aportar a la construcción de una sociedad más informada y participativa.

La convocatoria está dirigida a egresados recientes de licenciatura, maestría y doctorado, así como a quienes deseen incursionar en la escritura de ensayos políticos. Se divide en tres categorías: tesis de posgrado, tesis de licenciatura y ensayo político.

Todos los trabajos deben ser inéditos, tener un enfoque político-electoral y cumplir con requisitos específicos, como el uso del formato APA para ensayos, los cuales deben tener entre 20 y 30 cuartillas.

Para garantizar la transparencia y objetividad, los trabajos son evaluados de forma anónima por un comité especializado, por lo que los participantes deben registrar sus obras bajo un seudónimo, y las evaluaciones se realizan siguiendo estrictos criterios de calidad académica.

Respecto a los premios, el certamen ofrece atractivos incentivos económicos. En la categoría de tesis de posgrado, el primer lugar recibirá 45 mil pesos, el segundo 35 mil y el tercero 30 mil.

Para tesis de licenciatura, los premios son de 40, 30 y 20 mil pesos respectivamente, mientras que, en la categoría de ensayo político, los premios ascienden a 25, 20 y 15 mil pesos.

Además, la consejera detalló que los trabajos ganadores no solo reciben un premio económico, sino que también tienen la posibilidad de ser publicados y presentados en eventos académicos y editoriales organizados por el IEEM.